

# Nike catalog



Nike Roshes  
120\$ - \$120

Inspired by the practice of meditation and zen. The roshes have no embellishments, just basic shoe necessities brought to life. It has a full mesh upper for excellent breathability, full-length Phylon midsole for lightweight cushioning, solarsoft sockliner for comfort, cushioned collar, waffle outsole for traction and Foam outsole for lightweight impact absorption.

Inspiré par la pratique de la méditation et du zen. Les roshes n'ont pas d'embellissements, mais seulement des nécessités de base de la chaussure. Elle possède une tige en plein mailles pour une excellente respirabilité, une semelle intermédiaire en Phylon sur toute la longueur pour un amorti léger, une semelle de propreté en solarsoft pour le confort, un col en amortisseur, une semelle extérieure en gaufré pour une traction accrue et une semelle extérieure en mousse pour une absorption des impacts plus légère.



Nike air  
force 1  
125\$-\$125

This once basketball shoe was named after Air Force One—the aircraft that carries the US President. In 1982, it was the first basketball shoe to house Nike Air, revolutionising the game while rapidly gaining traction around the world. It has leather, synthetic or textile upper depending on the colour, Perforations provide ventilation, Foam sole includes encapsulated Air cushioning Non-marking rubber outsole for traction and durability, Padding at collar for a snug, comfortable fit.

Cette chaussure de basketball a été nommée en l'honneur d'Air Force One, l'avion qui transporte le président des États-Unis. En 1982, il s'agissait de la première chaussure de basket-ball à abriter Nike Air, révolutionnant le jeu tout en gagnant rapidement en traction dans le monde entier. Il a des Tige en cuir, en matière synthétique ou en textile selon la couleur, les perforations assurent la ventilation, la semelle en mousse comprend un amorti de l'air. Semelle extérieure en caoutchouc non marquant pour la traction et la durabilité, le rembourrage au col pour un ajustement confortable et confortable.



Nike air max 1  
145\$ - \$145

Nike's revolutionary Air-Sole unit made its way into Nike footwear in 1978. In 1987, the Nike Air Max 1 debuted with visible air in its heel, allowing fans more than just the feel of Air-Sole comfort. It has leather, synthetic or textile upper varies by colour, Foam sole with Max Air cushioning, Rubber outsole.

L'unité révolutionnaire Air-Sole de Nike a fait son entrée dans les chaussures Nike en 1978. En 1987, la Nike Air Max 1 a fait ses débuts avec un air visible dans le talon, offrant aux fans plus que la sensation de confort Air-Sole. Il a la tige en cuir, synthétique ou textile varie en fonction de la couleur, Semelle en mousse avec amortissement Max Air, Semelle extérieure en caoutchouc.



Nike air max 90  
175\$ - \$175

Nike's revolutionary Air-Sole unit made its way into Nike footwear in 1978. In 1987, the Nike Air Max 1 debuted with visible air in its heel, allowing fans more than just the feel of Air-Sole comfort. It has Leather, synthetic or textile upper depending on the colour, Dual-density foam sole with Max Air cushioning, Outsole has durable rubber on the heel and forefoot.

L'unité révolutionnaire Air-Sole de Nike a fait son entrée dans les chaussures Nike en 1978. En 1987, la Nike Air Max 1 a fait ses débuts avec un air visible dans le talon, offrant aux fans plus que la sensation de confort Air-Sole. Il a la tige en cuir, synthétique ou textile selon la couleur, semelle en mousse double densité avec amortissement Max Air, semelle en caoutchouc résistant au talon et à l'avant-pied.



## Nike air jordan 1

215\$ - \$215

The Air Jordan 1 Retro High OG Shoe delivers heritage style with premium materials and responsive cushioning. It has a leather, synthetic or textile construction for premium comfort and durability, Rubber cupsole with encapsulated Air for lightweight cushioning Rubber tread with deep flex grooves and pivot point for traction and flexibility.

La chaussure Air Jordan 1 Retro High OG offre un style traditionnel avec des matériaux haut de gamme et un amorti réactif. Ils ont une construction en cuir, synthétique ou textile pour un confort et une durabilité supérieurs, semelle en caoutchouc avec air encapsulé pour un amorti en toute légèreté, bande de roulement en caoutchouc avec rainures de flexion profondes et point d'articulation pour plus de traction et de flexibilité.



## Air jordan 6 retro

255\$ - \$255

The Air Jordan 6 marked the year MJ led the Bulls to their first Championship title. Today, the Air Jordan 6 Retro Men's Shoe pays homage to the 1991 original that captured a generation. It has Leather synthetic or textile, upper depending on the colour, Foam midsole with visible Nike, Air cushioning in the heel, Encapsulated Nike Air cushioning in the forefoot, Clear and solid rubber outsole.

L'Air Jordan 6 a marqué l'année où MJ a mené les Bulls à leur premier titre de champion. Aujourd'hui, la chaussure Air Jordan 6 Retro pour hommes rend hommage à l'original de 1991, qui a capturé une génération. Elle est en cuir synthétique ou en textile, avec tige supérieure en fonction de la couleur, semelle intermédiaire en mousse avec Nike visible, amorti Air au talon, amorti Nike Air encapsulé à l'avant-pied, semelle extérieure en caoutchouc transparent et solide.



Air max 97  
215\$-\$215

The Nike Air Max 97 Men's Shoe keeps the sneaker favourite going strong with the same design details that made it famous: water-ripple lines, reflective piping and full-length Max Air cushioning. Leather, synthetic or textile upper depending on the colour, Foam sole with Max Air cushioning, Rubber outsole.

La chaussure Nike Air Max 97 pour homme renforce le basket-ball préféré grâce aux mêmes détails de design qui l'ont rendue célèbre: lignes anti-ondulations, passepoil réfléchissant et amorti intégral Max Air. Dessus en cuir, synthétique ou textile selon la couleur, Semelle en mousse avec amortissement Max Air, Semelle en caoutchouc.



Nike free rn  
flyknit  
140\$-\$140

Made for short runs, from your daily 5K to that spontaneous sprint, the Nike Free RN 2018 Men's Running Shoe is as flexible as ever. The innovative sole has an updated design, yet still delivers a comfortable, barefoot-like feel. Easily worn with your everyday outfit, or packed in a tote or backpack for a quick change, these are the most versatile in the Free RN family.

Conçue pour les courses courtes, de votre quotidien 5K à votre sprint spontané, la chaussure de running Nike Free RN 2018 pour hommes est aussi flexible que jamais. La semelle innovante a un design mis à jour, mais offre toujours une sensation de confort, pieds nus. Faciles à porter avec votre tenue de tous les jours ou dans un sac ou un sac à dos pour un changement rapide, ce sont les plus polyvalents de la famille Free RN.